



## Egypt / Ägypten – Square Dance around the world

*Renate Neander – President Square-Couples-Langenhagen*

This time we chose the Nile River area to pursue our hobby. The Square Travel Club "Square Dance Travels - Your specialist for the extra special" offered an adventure trip with sufficient opportunity to dance. Egypt offers a centuries old culture which we were to explore on a Nile River cruise.

### **Start in Nuremberg – with SD**

Our flight left in the morning from Nuremberg. In order not to have to start the trip in the middle of the night, we booked an overnight stay at the youth hostel in Nuremberg. This way our adventure started with a visit to the *Honey Cake Squares* after a walk in the historic part of the town. The whole city was dominated by the Christmas market and the club was busy preparing for their 32<sup>nd</sup> "Christkindl Dance". We learned that they have Square Dance Angels who dance with the "Square Dance Christkindl" (Christmas Child). Their Caller Walter Luger called at a good pace and with interesting variations. That really got us into the spirit for a square dance trip.

### **Nile River cruise – with SD**

Our route in Egypt went from Luxor to Assuan and back. The president of the Travel Club, Karl Müllerschön, had arranged the

Diesmal haben wir uns den Nil ausgesucht, um unserem Hobby nachzugehen. Der Square-Travel-Club „Square Dance Reisen - Ihr Spezialist für das Besondere“ bot eine Erlebnisreise mit ausreichend Tanz an. Ägypten bietet eine Jahrtausend alte Kultur, die es im Rahmen einer Nilkreuzfahrt zu entdecken gab.

### **Start in Nürnberg – mit SD**

Unser Abflug erfolgte morgens von Nürnberg. Um nicht in der Nacht losfahren zu müssen, buchten wir eine Übernachtung in der DJH in Nürnberg und begannen die Reise mit einem Clubbesuch bei den *Honey Cake Squares* mit vorherigem Altstadtbummel. In Nürnberg stand alles im Zeichen des Christkindlmarktes. Der Club war intensiv mit den Vorbereitungen zum 32. Christkindl Dance beschäftigt. Wir erfuhren, dass es dort Square-Dance-Engel gibt, die mit dem Square-Dance-Christkindl tanzen. Der Caller Walter Luger callte flott und abwechslungsreich, so dass wir in die richtige Stimmung zum 'Traveln' kamen.

### **Nilkreuzfahrt – mit SD**

Die Fahrt führte von Luxor nach Assuan und zurück. Der Präsident des Travelclubs, Karl Müllerschön kümmerte sich um das Aus-

program to include the Valley of the Kings, Abu Simbel and many temple sites.

We were the sole occupants of the ship. The club caller of the Travel Club, Hans-Gerd Gasser offered a challenging program daily, alternating two mainstream tips with one Plus tip. The level ranged from just graduated through all levels up to C-dancers. This was not easy for the caller, but he managed wonderfully to make all dancers happy. The glorious weather allowed us to dance on the top deck of our ship, the "Rêve du Nile", for two to three hours every day. Since the excursion ships were docked side by side we always had spectators from the neighbouring ships. Also the Egyptian crew including the captain liked to watch.

It was a really feel-good trip with lots of culture, square dance and nice people.

Translation: Ursula Kreis - HUNTE VALLEY DANCERS e.V.

flugsprogramm, z.B. Tal der Könige, Abu Simbel und viele Tempelstätten.

Wir hatten als Gruppe das Schiff für uns. Der Clubcaller des Travelclubs, Hans-Gerd Gasser bot jeden Tag ein anspruchsvolles Programm: 2x MS und 1x PLUS. Das Tanzniveau erstreckte sich von gerade erst Graduierten bis hin zu C-Tänzern. Für den Caller war es nicht leicht, alle Tänzer zufriedenzustellen, aber es ist ihm hervorragend gelungen. Das herrliche Wetter ließ es zu, dass wir täglich 2-3 Stunden auf dem Oberdeck tanzen konnten. Da die Ausflugsschiffe am Kai nebeneinander lagen, hatten wir stets Zuschauer von den benachbarten Schiffen. Auch das ägyptische Personal von unserem Boutique-Schiff „MS Rêve du Nile“ einschließlich Kapitän sah unseren Tänzern gerne zu.

Es war eine Reise zum Wohlfühlen: Mit viel Kultur, Square Dance und netten Leuten.

advertisement

Anzeige

## **SQUARE DANCING DEUTSCH**

### **Handbücher für Square Dance Kurse**

**mehr unter "[www.square-dancing-deutsch.de](http://www.square-dancing-deutsch.de)"**



**Mainstream - aktuelle Auflage: Januar 2009**

Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger  
Unentbehrlich im Kurs

**PLUS Programm - Auflage Juli 2008 (keine Änderung zu Sept 2006)**

Das Handbuch für den fortgeschrittenen Tänzer

**Rudi & Heidi Mennes**

**Im Eichfeld 8**

**D-86929 Penzing**

**Tel: 08191-8390 AOL Phone: 08191-3319096**

**e-mail: [rudimennes@aol.com](mailto:rudimennes@aol.com)**



jedes Handbuch a € 6,00 / ab 10 Stück a € 5,50 / ab 30 Stück a € 5,00

Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g €1,00 / bis 1kg € 2,00 / bis 2kg € 5,00

Bis 5kg € 7,00 / höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto